

Tiene auto nuevo por ocurrencia en Fb

Escrito por Agencias

Lunes 14 de Diciembre de 2015 21:18

CD. DE MEXICO, 14 DE de diciembre DE 2015.- Zaira Salazar Medina es la mujer que denunció el robo de su camioneta a través de la red social Facebook y al no contar con una fotografía, publicó un dibujo de la unidad tipo pick-up.



Ahora, acaba de ganar una camioneta nueva por parte de la agencia Chevrolet Monclova, luego de que la negociación anunció en su cuenta de Facebook que la mujer recibirá una camioneta S-10 2016, si lograba acumular el millón de likes en la publicación.

En el video publicado por Chevrolet Monclova, Zaira Salazar aparecía asegurando que la empresa le regalaría un vehículo nuevo si su publicación llegaba a la cifra solicitada antes del 23 de diciembre, según el mensaje publicado el 11 de diciembre. Pero el resultado fue que en menos de 3 días alcanzó la cuota solicitada por la empresa, con un total de un millón 418 likes y 276 mil 726 veces compartida.

El pasado 7 de diciembre, la ganadora denunció en Facebook el robo de su camioneta, una

Tiene auto nuevo por ocurrencia en Fb

Escrito por Agencias

Lunes 14 de Diciembre de 2015 21:18

Pick-Up Nissan del año 1991, y a falta de una fotografía, decidió subir a la red social un dibujo con el siguiente mensaje:

“El día de ayer en el tianguis del hector espino nos robaron un pick-up nissan mod.91 con el num de placas vd52780 el carro esta dondeado gris con el techo negro si lo ven favor de llamarme [...] no tengo fotos pero les dejo un dibujo” (sic).

La publicación provocó que usuarios de redes sociales se mofaran de la imagen publicada por Zaira Salazar y aprovecharon el dibujo para crear decenas de memes. La agencia Chevrolet Monclova aprovechó el éxito de la imagen para promocionar su modelo Trax 2016.

La publicación se volvió viral y no solo en México, sino en varios países sobre todo en Estados Unidos, ha generado memes y se ha aprovechado para idear promociones aprovechando la ocurrencia de la mujer que ahora tiene coche nuevo por algo que nunca habría imaginado.